
    

C i t t à  d i  M a r i g l i a n o
(Provincia  di Napoli)

  
COPIA

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale

N.  52  del  21.12.2015

OGGETTO:  Interrogazione   Movimento  5  Stelle   prot.  23443  del  14.12.2015  – 
problematica bonus idrico.

L’anno duemilaquindici il giorno ventuno  del mese di  dicembre,  con inizio alle ore 18.10,  nell’aula 

consiliare  del  Palazzo  Comunale   si   è   riunito  il  Consiglio  Comunale,  ritualmente  convocato  in  seduta  

straordinaria ed in   prima convocazione.

        Presenti  Assenti Presenti  Assenti

CARPINO             ANTONIO -  SINDACO X CALIENDO           RAFFAELE X
LOMBARDI          VITO X MOLARO              SEBASTIANO X
JOSSA                    GIUSEPPE X GUERRIERO        SEBASTIANO X
PERNA                   VERONICA X MAUTONE            FELICE X 

LA  GALA              ANIELLO      X DI  PALMA            ROSA X
BOCCHINO           GAETANO X MANNA                  SABATO X
RICCI                      NICOLA X PAPA                       GIOVANNI X
URAS                      ANTONELLA X IOVINE                   FILOMENA X
ESPOSITO             VINCENZO X BENEDUCE           PASQUALE X
SORRENTINO       SEBASTIANO X TRAMONTANO    FRANCESCO X
GUERCIA               CARMINE X CERCIELLO          MICHELE X
MAUTONE             LUIGI X CAPASSO               FRANCESCO X
CONTI                     RENATA X

Presiede la seduta, ai sensi dell’art. 39 comma 1 del D.Lgs. 267/00, il  Presidente del Consiglio dott. Vito 
Lombardi, assistito dal Segretario Generale dott.ssa Enza Fontana, con le funzioni di cui all’art. 97 comma 2 del 
D.Lgs. 267/00.



Letto, approvato e sottoscritto:

F.TO IL PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO               F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE

       dott. Vito Lombardi dott. ssa Enza Fontana

Per  copia conforme all’originale

Marigliano,  
IL RESPONSABILE SETTORE  VII

    
Dott. Antonio Del Giudice

_______________________________________________________________________

Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio,

CERTIFICA
Che la presente deliberazione:

 E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 
n.267/2000;

 Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal
come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000

(N.                 REG. PUBBLICAZ.)

E’  trasmessa in elenco, contestualmente all’affissione all’Albo, ai signori capigruppo consiliari come prescritto  
dall’art. 125 del TUEL 267/2000.

Marigliano, 
F.TO Il messo comunale F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII

        
         Dott. Antonio Del Giudice

ESECUTIVITA’
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000)

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________
 Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione.

Marigliano,_________________ F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII
                     Dott. Antonio Del Giudice



  

      Il  PRESIDENTE  passa all’ 11°  punto all’o.d.g. ad oggetto: “Interrogazione Movimento 5 
stelle prot. 23443 del 14.12.2015 – problematica bonus idrico”.

      Il PRESIDENTE   riferisce che  questa interrogazione, così come è stato concordato in  sede di  
conferenza dei capigruppo,  può essere trasformata  in un invito a tutto il Consiglio Comunale.

            
     Prende la parola il cons. CAPASSO  FRANCESCO,   il quale dichiara di accogliere  l'invito 
che gli è stato fatto già in fase di Conferenza dei Capigruppo, per cui  non leggerà nemmeno il 
testo  di  quella  che  nasceva  come  interrogazione  e  cercherà  di   presentarla  in  minor  tempo 
possibile.  
     Riferisce che  è un dato di fatto, perché lo dice lo stesso amministratore delegato della Gori, che 
i fondi stanziati per il bonus idrico, nello specifico 4 milioni e 200 mila euro, per più della metà 
sono tornati nelle casse della Gori stessa.  
     I motivi sono semplici. Fino all'anno scorso si poteva aderire al bonus idrico da luglio a ottobre,  
invece quest'anno per la prima volta il  termine è stato spostato  da maggio a giugno e ciò ha 
spiazzato  un pochettino i  cittadini.  Infatti,   o  per scarsa  pubblicizzazione del  bonus idrico  o 
perché  la normativa  per la presentazione dell'ISE  ha di per sé ha allungato i tempi, infatti  
adesso  per  avere  la  documentazione  ISE  ci  possono  volere  anche  una  quindicina  di  giorni, 
praticamente  questo  bonus  idrico  non  ha  riscosso  molti  consensi.  Dato  che  l'amministratore 
delegato della Gori ha dato la disponibilità e praticamente ha aperto le porte ai Comuni, sperando 
in una sinergia per far sì che tutti i soldi che sono tornati indietro possano essere effettivamente di 
nuovo  restituiti  ai  cittadini  tramite  bonus,  si   chiede   semplicemente  all'Amministrazione  di 
adoperarsi nel contattare la Gori e riaprire i termini di presentazione per il bonus idrico.  
 
   Il cons.  IOVINE  FILOMENA (Iovine Sindaco)  si dichiara   d'accordo con l'interrogazione che 
ha  fatto  il  Consigliere  Papasso;  riferisce  che  il  suo  gruppo   aveva  chiesto  in  Conferenza  dei 
Capigruppo se questo Consiglio comunale potesse uscire  con una sorta di deliberato in modo tale 
da fare voto presso la Gori  per riaprire i termini,  istituendo magari all'interno del Comune uno 
sportello che aiuti i cittadini a fare la richiesta. Quindi due sono le cose:  fare voto presso la Gori  
perché riapra i termini per il bonus idrico e  chiedere alla Gori di attivare all'interno del Comune 
uno sportello per il periodo necessario,  in modo da dare una mano ai cittadini.  
 
     Prende la parole il  SINDACO, il quale  informa  di aver discusso a lungo e più volte con i  
responsabili della Gori,  che sollecitavano proprio un'azione in tal senso per recuperare l'evasione. 
Hanno più volte evidenziato questa circostanza che non era stata adeguatamente pubblicizzata e 
che non aveva agevolato il ricorso al bonus idrico. Riferisce  che già c’è uno sportello che non è 
della Gori, uno sportello che però agevola queste pratiche rispetto ad altri enti tipo Enel Energia, 
tipo il gas,  sportello che è collocato  nell’edificio dell’ex  Pretura e che fa l'assistenza ai cittadini. Il 
problema è uno soltanto e però lo si può superare: cioè è il Comune a dover mettere  il personale. 
Loro  offrono la formazione e il Comune dovrebbe indicare il personale; si potrebbe utilizzare 
anche  lo  stesso  personale  che  oggi  fa  l'assistenza  per  le  altre  cose.  Pertanto,    si  dichiara 
disponibile ad accogliere l’invito e si impegna a verificare la fattibilità. 

     Si dà atto che esce il cons. Mautone Luigi.  PRESENTI  20.

     Il PRESIDENTE   comunica che,  se il Consiglio è d'accordo, si può anche votare una nota a  
nome di tutto il Consiglio comunale da inviare alla Gori per la riapertura dei termini e anche per 
l’attivazione dello sportello.  

     Il PRESIDENTE  invita il Consiglio a votare.

IL CONSIGLIO  COMUNALE

      Uditi gli interventi che si sono succeduti in merito al  presente punto;



      Preso atto  che è emersa la volontà di   chiedere alla  GORI la riapertura dei termini  del bonus 
idrico, con l’attivazione  di uno sportello all’interno del Comune,   che sia da supporto ai cittadini;
      PRESENTI  20;
      Ad unanimità di voti resi per  favorevolmente per alzata di mano;

DELIBERA

Di chiedere alla GORI  la riapertura dei termini del bonus idrico, con l’attivazione all’interno del 
Comune  di uno sportello,  che sia da supporto ai cittadini.

   A questo punto il PRESIDENTE,  visto che sono stati esauriti tutti i punti all’o.d.g., alle ore 
22.00  scioglie l’odierna seduta di consiglio. 

dott.ssa G/Capone
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